
 

 

平成２７年度第１回匝瑳市内循環バス 

利用向上対策委員会 会議結果概要 

 

 

○日  時  平成２７年１２月２日（水）午後１時３０分～２時４０分 

 

○場  所  八日市場ドーム 選手控室 

 

○出 席 者  委員２２名（２名欠席） 

       事務局（環境生活課） ３名 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 委員自己紹介 

４ 委員長選出   椎名嘉寛委員を委員長に選出 

５ 議題 

  （１）平成２８年４月改正に向けた運行ルート（案）について 

  （２）アンケートの実施について 

   ※詳細別添のとおり 

６ その他 

   今後のスケジュールについて 

     アンケート調査の集計・分析後に委員会を開催予定 

７ 閉会 

 

 

 

 



別紙 

５議題 
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それでは議事を進行させていただきたいと思いますが、まず、

５番の議題の（１）平成２８年４月改正に向けた運行ルート（案）

について事務局の説明をお願いします。 

 

平成２８年４月改正に向けた運行ルート（案）について資料２

に基づき説明 

 

事務局の説明が終わりました。それでは審議を受けたいと思い

ます。挙手の上、発言をお願いいたします。 

 

観光物産センター停留所の出入口はどこになりますか。 

 

出入口につきましては、道路の南側、線路側を予定しておりま

す。東側につきましては一方通行となり、入るだけになりますの

で、利用しない予定です。 

 

八日市場駅停留所を始発のバスについては、変更になった場

合、観光物産センター停留所が始発になりますか。 

 

始発が八日市場駅停留所のバスにつきましては、始発を観光物

産センター停留所にするよう予定しております。実際には営業時

間がありますので、営業時間に合った便を予定しています。 

 

始発ではなく途中で八日市場駅停留所に行く場合は、八日市場

駅停留所に行ってから観光物産センター停留所に行き、そこから

また八日市場駅停留所に向かいますか。 

 

始発ではなく途中で八日市場駅停留所に行く場合、八日市場駅
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停留所に行った後に観光物産センターに向かい、その後、次の停

留所に向かいます。 

 

２回寄らないということですね。 

 

はい。 

 

どの時間帯にどれくらいの利用者がいるか統計はとっていま

すか。あれば今度資料を提出してください。 

 

この次の議題にはなりますが、アンケート調査を実施する予定

でおります。この資料と併せて次回の委員会の際には資料を作成

したいと思います。 

 

利用者の状況については事務局で把握しているのではないで

すか。ただ、現在資料を持っていないと言うことではないですか。 

 

現在、手持ちの資料の中で平成２７年度の各循環の便別、月別

の利用者数がございますので、４月１便当たりの利用者数を報告

します。 

各循環の便別に利用者数を報告 

 

電車との接続については考えていますか。 

 

現在、観光物産センターの営業時間が決定しておりませんの

で、時刻表を作成しておりませんが、基本的には現状の運行時間

の中に観光物産センター停留所が入るようになります。現状の運

行時間でも電車が出発するまであまり時間のない便がございま

す。停留所を間に入れることにより１分から２分程度追加となり

ますので、できれば始発を１、２分繰り上げることが可能であれ
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事務局 

 

委員 

 

ばお願いしたいと思いますがいかがでしょうか。 

 

もう５分早ければ電車に乗れるとか、何便かあるようなのでよ

ろしくお願いします。 

 

具体的に情報をいただけますと、今後の見直しに役立ちますの

で、情報の提供についてご協力をいただければと思います。 

 

わかりました。 

 

他に無いようなので、議題の（１）平成２８年４月改正に向け

た運行ルート（案）については事務局案のとおり、承認してよろ

しいでしょうか。 

異議が無いようでしたら拍手をお願いいたします。 

賛成全員により平成２８年４月改正に向けた運行ルート（案）に

ついては承認いたしました。 

続きまして、議事の（２）アンケートの実施について事務局の

説明をお願いします。 

 

アンケートの実施について配布資料（資料３）に基づき説明 

 

事務局の説明が終わりました。ご意見を受けたいと思います。 

 

無作為抽出で２，０００件というのが、地域や、年齢層等を幅

広く抽出することは可能でしょうか。 

 

地区につきましては可能です。 

 

世帯へ送付するということで、個人の指定がないということで

すよね。 
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世帯ではなく個人あてに送付します。 

 

できれば幅広い年齢層や、多くの地域からのアンケートをとれ

るようにしていただきたいと思います。 

 

地域によって利用の方法が異なる場合があるので、ある程度地

域の声が聞こえるようなアンケート、地域の偏りが無いようにご

配慮ください。 

 

できるだけ希望に沿った形で実施させていただきます。 

 

よろしくお願いいたします。 

その他ございますか。 

無いようですので議題（２）アンケートの実施については事務

局案のとおり実施してよろしいでしょうか。 

よろしい方は拍手をお願いします。 

全員賛成により、アンケートの実施については承認されまし

た。 

予定されました議事については、終了しましたが、せっかくの

機会でありますので、各委員からご意見やご提案があればお伺い

したいと思います。 

 

観光物産センターにバスが立ち寄るということで、地域の方々

もここを利用する方が多くいるかなと思います。お年寄りの方や

荷物を持った方がバスに乗りやすいように駐車位置とか配慮し

ていただければありがたいと思います。 

 

観光物産センターにつきましては、観光案内所とトイレの２つ

の施設が建つようになり、観光案内所で物産の販売もするように
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なりますが、その脇に停留所を置く形を考えておりますので、対

応可能かと思います。 

 

アンケートについてですが、車で通勤している人にアンケート

を送付しても利用につながらない回答がくる可能性があるので、

例えば家族の中のお年寄りや子供の立場で書いてもらうなどし

たらどうか。 

 

アンケートの項目に自由意見があるが、この欄で聞く方法はな

いですか。 

 

自由意見の欄を工夫してみたいと思います。 

 

アンケートを世帯に送付して、世帯の中で利用している人がい

ればその人にアンケートを回答してもらう。利用している人がい

ない場合はこうだったら利用するというような意見をもらいた

いとういうことですよね。 

 

はい。 

 

利用促進を図るためには利用していない人もどうしたら利用

するかということも大事なことではないかと思います。 

 

交通弱者を見分ける手段があれば、その中の２，０００名であ

るとこの調査内容が充実すると思いますが、見分ける方法はない

のでしょうか。 

 

あまり細かく分けると大変になると思われます。 

工夫できる範囲で工夫していただいて、より良いアンケート内

容になるようお願いしたいと思います。 



その他ございますか。 

無いようですので以上で本日の議事は終了させていただきた

いと思います。ここで議長を解任させていただきます。ご協力あ

りがとうございました。 

 


